
В поисках неформалов

    

 6 мая 2010 года группа студентов отправилась в Киев, для изучения разных субкультур
молодежи. Десять студентов были поделены на три группы. У большинства студентов
ехать в Киев не было особого желания, но задание есть задание. Помолившись и отдав
все это в Божьи руки, мы отправились в путь.
     Каждая из групп выбрала себе «жертву для допроса». Каждого из нас беспокоили
вопросы: «Как нас примут? А примут ли вообще? Да и в конце то концов для чего все это
надо?». Вот с такими мыслями мы приехали на Хрещатик, и все студенты разошлась в
поисках своих неформалов. Одна из групп нашла сразу своего выбранного
представителя субкультуры, это был представитель скейтеров.

      

    

 Меня очень впечатлило расположение молодых людей к нам. Я больше узнал и
пополнил для себя знания о молодежных субкультур, и теперь знаю как им можно
рассказывать о Христе. Так же я увидел, что молодые люди жаждут общения, наверно
из-за того что дома им не могут дать того что хочет молодежь, а именно общения. А еще
я увидел много общего между молодежью, например то, что они все живут одним
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днем…» - делится своими впечатлениями Сироштан Ярослав, он с его группой изучали
скейтеров.
     « В этой поездке для меня открылось очень много полезных моментов. Мне
открылось то как я беспомощен без Бога. Потому что когда мы собирались подходить
брать интервью, то без молитвы не обошлось. После этого я почувствовал, что Иисус
был с нами и нам удалось не только взять интервью, но и засвидетельствовать о
Христе…» - делится своими впечатлениями Пономаренко Александр, он со своей
группой общались с представителями «Хип – Хоп».
      Мы тоже хорошенько поблуждали по Хрещатику и даже начали падать  в отчаяние,
мы не могли найти нашего представителя субкультуры «b-boy». И каково же было мое
удивление, когда вместо одной субкультуры мы попали сразу же на две, это были
неформалы и анимешники.
    

 «Общаясь с неформалами я убедился, что они такие же люди как и мы. Они умеют
думать, они мечтают, переживают. Я увидел их изнутри чем они живут и это совсем не
то, что пишут о них в интернете. Просто у них есть свои ценности, свои интересы и
хобби. Каждый из них уникален, и чтобы кто не говорил о них, я думаю, что Бог их тоже
любит…» - делится своими впечатлениями Калюжный Александр.
     Эта поездка показала нам мир молодежи, мир в котором они живут. Мир где каждая
из личностей создает свои ценности и впоследствии  живет по ним, в то время как они
должны жить по Библейским ценностям, ведь это намного безопасней, да и ведь этого
хочет Бог.   
     
  Сергей Гетманский
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